

## BAB I PENDAHULUAN

### A. LATAR BELAKANG

Perkembangan teknologi di era modern saat ini, penyebaran informasi sangat mudah dan cepat yang dilakukan di seluruh dunia melalui teknologi informasi. Berbeda dengan penyebaran informasi sebelumnya yang dilakukan dengan media cetak seperti koran, majalah, dengan seperti itu menggunakan media cetak memerlukan pengeluaran biaya yang cukup besar dan waktu untuk mengolah informasi lambat, serta penyampainya sangat terbatas. Di era modern ini informasi bisa didapatkan melalui internet, yang dapat mempermudah masyarakat mencari informasi, dalam informasi pada internet juga memiliki banyak macam bentuk terutama yaitu dalam *website*.

*Website* merupakan halaman situs yang terangkum dalam sebuah domain atau *subdomain* yang tempatnya berada di dalam *world wide web* (www) didalam internet. *Website* lebih mudah diakses oleh masyarakat diberbagai daerah hanya dengan menggunakan internet, untuk mencari informasi seperti promosi, pemasaran, dan menyampaikan informasi yang efektif dan efisien kepada masyarakat. Ada beberapa cara untuk membuat *website* layanan informasi salah satunya dengan mudah menggunakan blog *WordPress*. Blog *wordpress* banyak digunakan karena kemudahan dalam instalasi dan penggunaannya. *Wordpress* adalah *Content Management System* yang dapat dilakukan dengan mudah untuk digunakan mengolah sebuah *website* *company profile* dikarenakan dapat dilakukan siapa pun tanpa bahasa pemrograman.

Sistem layanan informasi untuk masyarakat sangat membantu dengan adanya *website* karena tidak perlu mendatangi tempat dari informasi untuk mendapatkan informasi. Pada PT Sinar Grage Jaya Depok kabupaten Cirebon belum mempunyai *Company Profile* dalam media *website* pasti dapat disampaikan dengan cepat dan murah serta dapat diakses dimana saja dan kapan saja. Oleh sebab itu dibangun informasi *company profile* PT. Sinar Grage Jaya berbasis *website* dengan tools *Wordpress*.

---

## **B. TUJUAN**

Tujuan dibuatnya laporan kali ini yakni untuk meningkatkan kemampuan reportase mahasiswa agar dapat menulis laporan dengan baik dan sebagai syarat penyelesaian kegiatan PKL/KP dan tugas mata kuliah magang di Institut teknologi Telkom Purwokerto, selain itu di PT Sinar Grage Jaya belum mempunyai *company profile* berbasis *website* maka dari itu kami ditugaskan membuat *website company profile* yang menggunakan *wordpress* agar memudahkan dalam penggunaanya.

## **C. RUANG LINGKUP**

Pelaksanaan PKL/KP pada PT.Sinar Grage Jaya yang beralamat di Jl.Kasugenan Lor Kabupaten Cirebon Jawa Barat dilaksanakan selama satu bulan hari kerja terhitung dari 15 agustus 2022 sampai dengan 22 agustus 2022 dengan tugas yang diberikan oleh pembimbing lapangan sebagai pengelola website PT Sinar Grage Jaya Kabupaten Cirebon.

## **D. ASPEK UMUM DAN KELEMBAGAAN**

PT Sinar Grage Jaya adalah perusahaan jasa maklon yang bergerak dibidang produksi sigaret kretek tangan dan didirikan pada tanggal 06 juni 2006 sebagai mitra produksi dari PT HM Sampoerna Tbk. PT Sinar Grage Jaya memproduksi berbagai merek rokok kretek diantaranya sampoerna kretek, panamas kuning, sampoerna 234, Dji Sam Soe 12, Dji Sam Soe 16 dan Dji Sam Soe 10+2.

Pada PT Sinar Grage Jaya ini telah memiliki pekerja sebanyak 907 orang yang sudah termasuk dalam semua divisi dan staf diantaranya personalia, produksi, EHS yang bertujuan untuk menjadi perusahaan unnggulan yang handal dan terpercaya sebagai mitra produksi sigaret kretek tangan.

## **E. METODE PENULISAN LAPORAN**

Dalam penyusunan laporan ini menggunakan beberapa metode penulisan, yaitu:

1. Diskusi

Disuksi dilakukan guna mencari solusi untuk mengerjakan proyek yang sedang berlangsung. Diskusi dilakukan dengan rekan satu tim dan pembimbing lapangan untuk menghindari kesalahpahaman.

2. Pengumpulan Data

---

Pada tahap ini, merupakan proses pengumpulan data yang berkaitan dengan informasi data profile perusahaan.

3. Perancangan

Pada tahap ini, merupakan proses desain layer dan mengelola konten berdasarkan data dari hasil pengumpulan data.

4. Implementasi

Pada tahap ini, sistem diimplementasikan dan melakukan pengujian terhadap website company profile.

**F. SISTEMATIKA PENULISAN LAPORAN**

Untuk mempermudah pembacaan, laporan PKL/KP ini terbagi menjadi beberapa bagian, yaitu:

**BAB I PENDAHULUAN**

Berisikan gambaran umum tentang latar belakang, tujuan aspek umum kelembagaan, metode penulisan dan sistematika penulisan laporan.

**BAB II LANDASAN TEORI**

Berisikan landasan teoritis untuk mendukung penulisan company profile, wordpress, dan situs web

**BAB III ANALISA DAN PEMBAHASAN**

Berisikan kegiatan selama PKL/KP terkait dengan hasil pelaksanaan selama kegiatan PKL/KP berlangsung.

**BAB IV PENUTUP**

Berisikan kesimpulan dan sara dari hasil PKL/KP